Murli de la Mañana **Om Shanti BapDada** Madhuban 22/05/25 **Esencia:** Dulces hijos, cualquier cosa que veis con vuestros ojos, todo es la parafernalia del mundo viejo. Se tiene que destruir. Por tanto, eliminad esta tierra del pesar de vuestro intelecto. **Pregunta:** ¿De qué culpan al Padre los seres humanos cuando, de hecho, no es culpa de nadie? Respuesta: Los seres humanos creen que la gran destrucción que tiene lugar está inspirada por Dios, que Él es quien causa pesar, así como también da felicidad. Han atribuido toda la culpa al Padre. El Padre dice: hijos, Yo soy siempre el Otorgador de Felicidad. No puedo causar pesar a nadie. Si inspirase a que tuviese lugar la destrucción, entonces todo el karma negativo recaería sobre Mí. Todo sucede de acuerdo al drama. Yo no hago que suceda.

Canción: Oh viajero de la noche, no te canses. El destino del amanecer no está lejos.

Om shanti. Muchas canciones son muy buenas para enseñaros a los hijos. Podréis hablar este conocimiento extrayendo el significado de tales canciones. Hijos, está en vuestro intelecto que la peregrinación de la noche ha llegado a su fin, y que todos estáis en la peregrinación del día. Las peregrinaciones de la noche, donde tropezáis en la oscuridad, están en el camino de la devoción. Mientras fuisteis en las peregrinaciones de la noche durante medio ciclo, seguisteis descendiendo. Ahora habéis venido aquí para ir en la peregrinación del día. Solo una vez vais en esta peregrinación. Sabéis que yendo en la peregrinación del recuerdo cambiáis de tamopradhan a satopradhan, y que después os convertís en los amos de la edad de oro satopradhan. Haciéndoos satopradhan os convertís en los amos de la edad de oro. Después, al haceros tamopradhan, os convertís en los amos de la edad de hierro. A eso se le llama el paraíso y a esto se le llama el infierno. Vosotros, hijos, ahora estáis recordando al Padre. Solo recibís felicidad del Padre. Los que no son capaces de hablar este conocimiento, simplemente deberían recordar que la tierra de la paz es el hogar de nosotras, las almas, que la tierra de la felicidad es el reino del paraíso, y que esta es ahora una tierra de pesar, el reino de Ravan. El Padre dice: ahora olvidad esta tierra del pesar. Aunque estáis viviendo aquí, que vuestro intelecto recuerde que, cualquier cosa que veis con vuestros ojos, todo pertenece al reino de Ravan. Todos esos cuerpos que veis también son la parafernalia del mundo viejo. Toda esa parafernalia se tiene que sacrificar en este fuego de sacrificio. Cuando esos brahmanes impuros crean un fuego de sacrificio, sacrifican en él semillas de sésamo, etc. La destrucción tiene que suceder aquí. El Más Elevado en lo Alto es el Padre. Después vienen Brahma y Vishnu. Shankar no tiene un papel tan importante. La destrucción tiene que suceder. El Padre inspira a que suceda la destrucción de tal manera que nadie acumula karma negativo por eso. Si se dijera que Dios lleva a cabo la destrucción, se Le culparía por ello. Por eso, todo está fijado en el drama. Este es el drama ilimitado que nadie conoce. Nadie conoce al Creador ni la creación. Debido a que ellos no Le conocen, se han convertido en huérfanos; no tienen Señor ni Amo. Cuando en una familia no hay padre, los hijos se pelean y se les pregunta: ¿no tenéis amo? Ahora hay millones de seres humanos que no tienen amo; hay luchas en cada nación. En la misma casa, los hijos pelean con su padre y la esposa pelea con su esposo. Hay intranquilidad en la tierra del pesar. No es que Dios, el Padre, cree pesar. La gente piensa que es el Padre quien da felicidad y causa pesar. Sin embargo, el Padre nunca puede causar pesar. Se Le llama el Otorgador de la Felicidad, y así ¿cómo podría causar pesar? El Padre dice: Yo os hago muy felices. En primer lugar, considerad que sois almas. Las almas son imperecederas y los cuerpos son perecederos. La morada suprema es el lugar de residencia de nosotras, las almas, y también se le llama la morada del silencio.

Esas palabras son precisas. Al paraíso no se le llamaría la morada suprema. Param significa la tierra de más allá. El paraíso existe aquí. El mundo incorporal es la tierra de más allá, donde residimos las almas. Aquí representáis vuestro papel de felicidad y pesar. Cuando la gente dice que Fulano de tal se fue al paraíso, eso es absolutamente *erróneo*. El paraíso no existe ahora; ahora es la edad de hierro. En este momento, vosotros estáis en la edad de la confluencia, mientras que todos los demás están en la edad de hierro. En la misma casa, el padre está en la edad de hierro mientras que el hijo está en la edad de la confluencia; la esposa está en la edad de la confluencia y el marido está en la edad de hierro. ¡Hay tal diferencia! Si la esposa toma este conocimiento, pero el marido no, no cooperarán entre ellos. Entonces habrá conflicto en ese hogar. La esposa se convierte en una flor, mientras que él sigue siendo una espina. En la misma casa, el hijo sabe que, estando en la edad de la confluencia, se está convirtiendo en una deidad pura elevada, pero el padre le dice que se case y se arruine; que se convierta en un residente del infierno. El Padre espiritual dice: hijos, ahora haceos puros. Vuestra pureza del momento presente os durará 21 nacimientos. Este reino de Ravan se tiene que destruir. La gente quema una efigie del que es su enemigo. Por tanto, se quema la efigie de Ravan. Debería haber mucho desagrado por ese enemigo, pero nadie sabe quién es Ravan. Incurren en mucho gasto en la quema de esa efigie. No incurren en tanto gasto para incinerar seres humanos. Estas cosas no existen en el paraíso. Allí, simplemente encienden la electricidad y eso es todo. Allí ni siguiera tienen el pensamiento de que esas cenizas tengan alguna utilidad. Allí, los sistemas y las costumbres son tales que no hay ninguna dificultad ni cansancio. Allí hay mucha felicidad. Por tanto, el Padre explica: ahora, haced esfuerzos constantemente para recordarme solo a Mí. Esta es la batalla de permanecer en el recuerdo. El Padre os continúa explicando a los hijos: dulces hijos, seguid estando alertas y prestaos especial atención a vosotros mismos. Tened cuidado de que Maya no os corte la nariz y las orejas, porque es vuestra enemiga. Recordáis al Padre y luego Maya os hace volar en sus tormentas. Por eso, Baba dice: cada uno de vosotros debería escribir una gráfica de cuánto recordáis al Padre a lo largo del día. ¿Hacia dónde divagó vuestra mente? *Anotad* en vuestro *diario* durante cuánto tiempo recordasteis al Padre. Revisaos de manera que Maya pueda ver que sois muy valientes, y que os estáis prestando muy buena atención. Estad plenamente alertas. Hijos, el Padre viene ahora para daros Su presentación. Él dice: podéis cuidar de vuestra casa y familia, pero simplemente recordad al Padre. Este no es como esos sannyasis. Ellos viven de lo que mendigan, pero aun así tienen que realizar acciones. Podéis decirles que son hatha yoguis. Solo el único Dios puede enseñar Raja Yoga. Hijos, vosotros ahora estáis en la edad de la confluencia. Tenéis que recordar esta edad de la confluencia. Es en esta edad de la confluencia que nos convertimos en las deidades más elevadas. Fuimos los seres humanos más elevados, es decir, deidades dignas de adoración, y ahora nos hemos convertido en los seres más bajos. Nos hemos vuelto inútiles. ¿En qué nos estamos convirtiendo ahora? Cuando las personas estudian para convertirse en abogados, no reclaman un estatus en esa etapa. Solo cuando aprueban el examen pueden reclamar el sombrero de su estatus. Después se comprometen en el servicio del gobierno. Vosotros entendéis que Dios, el Más Elevado en lo Alto, ahora os está enseñando. Por tanto, ciertamente, Él os dará la posición más elevada en lo alto. Esta es vuestra meta y objetivo. El Padre dice: ahora constantemente recordadme solo a Mí. Yo os he explicado quién soy. Soy el Padre de todas las almas, un punto de luz. Tengo este conocimiento completo. Vosotros no sabíais antes que un alma es un punto de luz. El papel completoimperecedero de vuestros 84 nacimientos está grabado en vosotros. Cristo representó su papel y se fue; sin duda regresará una vez más. Todos los seguidores de *Cristo* también regresarán. Incluso el alma de *Cristo* ahora debe ser tamopradhan. Todos los fundadores de religiones, que fueron los más elevados de todos, ahora son tamopradhan. Este también dice: yo me he hecho tamopradhan al final de mis muchos nacimientos y ahora me estoy haciendo satopradhan de nuevo. Lo mismo se aplica

a vosotros. Sabéis que ahora os habéis convertido en Brahmins para convertiros en deidades. Nadie conoce el significado de la imagen de la forma variada. Hijos, ahora sabéis que cuando las almas residís en vuestro dulce hogar, sois puras. Os hacéis impuras después de venir aquí. Por ello clamabais: Oh Purificador, ven y purifícanos para que podamos ir al hogar, a la tierra de la liberación. Este punto también se tiene que embeber. Los seres humanos no entienden qué es la tierra de la liberación ni qué es la tierra de la liberación en la vida. A la tierra de la liberación se le llama la tierra de la paz. A la tierra de la liberación en la vida se le llama la tierra de la felicidad. Aquí está la atadura de la tierra del pesar. Se llama liberación en la vida a las relaciones de felicidad. Ahora se tienen que eliminar las ataduras de pesar. Estamos haciendo esfuerzos para reclamar una posición elevada. Por tanto, deberíais tener la dicha espiritual de que estáis estableciendo vuestro reino siguiendo el shrimat. Jagadamba se convierte en número uno. Nosotros también la seguiremos. Los hijos que ahora se sientan en el trono del corazón de la madre y el padre reclaman su trono en el futuro. Solo los que permanecen ocupados en el servicio día y noche pueden sentarse en el trono del corazón. Dad a todos el mensaje de recordar al Padre. No debéis tomar ni siquiera un céntimo. La gente piensa que cuando vais para atarles un rakhi, ellos tienen que daros algo. Decidles: simplemente dadnos la donación de los cinco vicios; no queremos nada más. Hemos venido para tomar de vosotros esta donación. Por eso se os ata un rakhi para la pureza. Recordad al Padre, haceos puros y os convertiréis en deidades. No podemos aceptar dinero de vosotros. No somos aquellos brahmanes. Simplemente dadnos la donación de los cinco vicios y se eliminarán los malos presagios. No quedan grados celestiales. Hay un eclipse sobre todos. Sois Brahmins, ¿verdad? Donde sea que vayáis, decidles: dad esta donación y se eliminará el eclipse. Haceos puros. Nunca os involucréis en el vicio. Recordad al Padre y se eliminará vuestro karma negativo y os convertiréis en flores. Antes fuisteis flores, pero ahora os habéis convertido en espinas. Mientras teníais 84 nacimientos habéis estado descendiendo. Ahora tenéis que regresar al hogar. Baba ha dado directrices a través de este. Él es Dios, el Más Elevado en lo Alto. Él no tiene un cuerpo propio. Achcha, ¿tienen cuerpo Brahma, Vishnu y Shankar? Deberíais decir: sí, tienen un cuerpo sutil. No obstante, ese no es un mundo de seres humanos. Esta obra completa tiene lugar aquí. ¿Cómo podría haber una obra en la región sutil? De hecho, no hay sol ni luna en el mundo incorporal y, entonces, ¿cómo podría haber allí una obra? Este es un escenario enorme (una carpa). El renacimiento sucede aquí; no tiene lugar en la región sutil. La totalidad de esta obra ilimitada está ahora en vuestro intelecto. Ahora habéis llegado a conocer que erais deidades y que después caísteis en el camino del karma negativo. Al camino del karma negativo también se le llama el camino de la maldad. Fuimos puros durante medio ciclo. Esta obra de victoria y derrota es toda sobre nosotros. Bharat es una tierra imperecedera; nunca se puede destruir. En ese tiempo, cuando existía el dharma original eterno de las deidades, no había otras religiones. Solo los que aceptaron estas cosas hace un ciclo lo harán otra vez. No puede haber nada más antiguo de 5.000 años. Primero iréis a la edad de oro y construiréis vuestros propios palacios. No es que Dawarka, vuestra ciudad de oro, vaya a surgir del mar. Han representado a las deidades emergiendo del mar, ofreciendo bandejas de joyas. De hecho, el Padre, que es el Océano del Conocimiento, os está dando bandejas con las joyas de este conocimiento. Se ha representado a Shankar contándole la historia de la inmortalidad a Parvati y llenando su delantal con joyas de conocimiento. También dicen de Shankar que bebía una bebida embriagante. Las personas van delante de su ídolo y le piden que llene su delantal y les dé riqueza. Por tanto, simplemente mirad cómo también han difamado a Shankar. Al que más difaman es a Mí. Esto también es parte de la obra y sucederá otra vez. Nadie conoce esta obra. Yo vengo para explicaros los secretos de todo desde el principio hasta el final. Vosotros también sabéis que el Padre es el Más Elevado en lo Alto. Nadie entiende cómo Vishnu se convierte en Brahma ni cómo Brahma se convierte en Vishnu. Hijos, vosotros

ahora estáis haciendo esfuerzos para convertiros en parte del clan de Vishnu. Os habéis convertido en Brahmins para convertiros en los amos de la tierra de Vishnu. Está en vuestro corazón que, siguiendo el shrimat, los Brahmins estáis estableciendo los reinos de las dinastías del sol y de la luna para vosotros mismos. En esto, no se trata de luchar, etc. Nunca tiene lugar ninguna batalla entre las deidades y los demonios. Las deidades existen en la edad de oro. ¿Cómo podría haber allí una batalla? Vosotros, los Brahmins, ahora os estáis convirtiendo en los amos del mundo mediante el poder del yoga. Los que tienen poder físico logran la destrucción. Con vuestro poder del silencio, lográis la victoria sobre la ciencia. Ahora tenéis que haceros conscientes del alma. Yo soy un alma; ya tengo que regresar al hogar. Las almas son muy rápidas. Ahora se han inventado tales aviones que pueden llevaros de un lugar a otro muy lejano en una hora. Las almas son incluso más rápidas que eso. Un alma deja un lugar y toma un cuerpo en algún otro lugar con solo chasquear los dedos. Algunas incluso van a tierras extranjeras y nacen allí. Un alma es el *cohete* más rápido. En esto no se trata de ninguna *maquinaria*. Renuncian a su cuerpo y corren hacia algún otro lugar. Hijos, está en vuestro intelecto que ahora tenéis que regresar al hogar. Las almas impuras no pueden regresar al hogar. Vosotros regresaréis al hogar después de haceros puros; todo el resto irá después de experimentar las consecuencias. Se experimentan muchas consecuencias. Allí, permanecen con gran comodidad en el palacio de una matriz. Algunos hijos han tenido visiones de cómo nace Krishna. No se trata de nada sucio en eso. De repente hay mucha luz. Ahora os estáis convirtiendo en los amos del Paraíso. Por tanto, deberíais hacer esfuerzos de acuerdo a ello. Vuestra comida y bebida tiene que ser limpia y pura. Lo mejor es dal y arroz. En Rishikesh, los sannyasis solo toman comida de una ventana y después se van. Son de diferentes tipos. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. Estad alerta en prestaros *atención* a vosotros mismos. Tened cuidado con Maya. Mantened una *gráfica* honesta del recuerdo.
- 2. *Seguid* a la madre y al padre y estad sentados en el trono del corazón. Permaneced ocupados en el *servicio* día y noche. Dad a todos el mensaje de recordar al Padre. Dad la donación de los cinco vicios y el eclipse se eliminará.

Bendición: Que sacrifiquéis toda conciencia de vosotros mismos manteniendo un *equilibrio* entre *sentido* y *esencia* y así os convirtáis en un transformador del mundo.

Sentido significa entender los *puntos* de este conocimiento y creéroslos, y *esencia* significa tener la conciencia de ser una personificación de todos los poderes como una personificación de poder. Si se mantiene un *equilibrio* entre estos dos, se sacrificará toda conciencia de uno mismo y todas vuestras cosas viejas. Sacrificando cada *segundo*, cada pensamiento, cada palabra y cada acción al servicio de la transformación del mundo, automáticamente os convertiréis en un transformador del mundo. Aquellos que se sacrifican a sí mismos junto con toda conciencia de su propio cuerpo son capaces fácilmente de transformar el ambiente con sus *vibraciones* elevadas.

Eslogan: Recordad vuestros logros y olvidaréis cualquier pesar o sufrimiento.

Señal Avyakt: Embebed la personalidad de la realeza espiritual y de la pureza.

La base de las acciones elevadas es la pureza. Sin embargo, la pureza no es solo celibato. Eso es elevado, pero si hay algún apego especial o servilismo hacia un alma, si estáis impresionados por la especialidad de algún alma, o si tenéis pensamientos negativos sobre cualquier alma, si habláis malas palabras o palabras que no están dentro de los códigos de conducta, eso tampoco se dice que sea pureza.